

En el marco del proceso de participación ciudadana

# Programa Transforma H2V junto al SEA se reunieron junto al Consejo de la Sociedad Civil

● El director regional del Servicio de Evaluación Ambiental, José Luis Riffo, expresó que “existe mucho interés por parte de la ciudadanía por participar de estos procesos, debido a que aún existe incertidumbre respecto de la industria del hidrógeno verde”.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En el marco del despliegue por ejes del programa Transforma Hidrógeno Verde Magallanes, específicamente en el Eje 2 “Desarrollo Económico, Social y Ambiental de la comunidad”, se invitó al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) a presentar ante representantes de la sociedad civil (Coresoc) el proceso de Participación Ciudadana (PAC) junto con el Acuerdo de Escazú.

En la Instancia se abordaron los derechos que tiene la ciudadanía en estos procesos, lo que asegura una participación informada de la comunidad en el proceso de calificación ambiental de los Estudios de Impacto Ambiental, en torno a los proyectos de hidrógeno verde.

La exposición estuvo liderada por el director regional del Servicio de Evaluación Ambiental, José Luis Riffo, junto a su equipo profesional, teniendo un foco especial en el acuerdo de Escazú y el marco normativo de participación ciudadana.

“Existe mucho interés por parte de la ciudadanía por participar de estos procesos, debido a que aún existe incertidumbre respecto a la industria del hidrógeno verde. Es en ese sentido que nosotros como servicio de evaluación desempeñamos un rol clave en la evaluación de impacto ambiental de esos proyectos, por lo que participamos en ésta y otras instancias para difundir nuestro quehacer”, indicó José Luis Riffo.

Por su parte, Raquel Álvarez, presidenta de la Unión Comunal Hernando de Magallanes, manifestó

que este tipo de instancias son “positivas para nosotros como consejeros ya que nos permite poder enterarnos lo que hace el SEA, también enterarnos cómo es la participación ciudadana y cuáles son los derechos que tiene la participación ciudadana en temas medioambientales”.

En el mismo sentido, Marión Gómez, miembro del Coresoc, señaló que “es buena la información y es positivo que todos conozcamos cómo se plantean las evaluaciones el SEA”.

Finalmente, Jonathan Vergara, gestor del programa Transforma Hidrógeno Verde Magallanes, indicó que “estos espacios buscan entregarles herramientas técnicas a la sociedad civil para que puedan cumplir de manera informada su labor como representantes”.



CEP/DA

El Consejo de la Sociedad Civil se interiorizó a la industria del hidrógeno verde.